



吹田市立山田第三小学校

学校だより 12月号

平成 30 年 11 月 29 日発行

TEL 06-6877-5701 FAX 06-6877-5708

URL: <http://www.suita.ed.jp/gak/es/22-yamada3/>

人権週間に思う 『言葉』の大切さ

今から70年前の昭和23年(1948年)12月10日。国連総会において、世界中の人たちが安心して幸せに暮らせるようにとの願いで「世界人権宣言」が提案されました。そこで、この日を「世界人権デー」として、世界中で記念の行事が行われています。日本では、この日に先立つ1週間(12/3~9)を人権週間としています。

人権を守ることは、世界中の誰もが、安心して幸せに毎日を過ごすことができること、そのために、世界中の人が自分を大切にすると同じように、同じ人間として他の人も大切にしようということです。

人は誰かから大切にされるからこそ、自分で自分を大切にできるように、自分を大切にできるからこそ、他の人をも大切にできるのです。

そのためにも、幼いころより、人の心を傷つけたりイライラさせるような『チクチク言葉』ではなく、「ありがとう、すごいね、やさしいね、気にしないでいいよ、・・・」といった、人を元気づけたり励ましてくれたりする、言われて嬉しくなる『にこにこ言葉』の中で育つことが必要です。

子どもは大人から「ことば」を学びます。まずは大人の会話の中にある『チクチク言葉』に注意を払い、『にこにこ言葉』を意識して使うように心がけたいものです。

さて、カレンダーもあと1枚となりました。

校庭の木々もたくさんの葉を落とし、冬を迎える気配を感じます。

行事の多い二学期、それぞれに子どもたちの頑張りや成長を見ることができうれしかぎりでした。また、個人懇談会では、子どもたちの成長ぶりを話し合っただけのことと思います。お忙しい中に時間を作っていただきありがとうございます。お忙しい中に時間を作っていただきありがとうございます。

年末にかけて気忙しい日が続いていきます。また、インフルエンザなどが流行する時期でもあります。規則正しい生活を心がけ二学期の締めくくりをしてほしいと思います。(校長 花田)

☆時程変更のお知らせ

*12月13日(木)小中合同研究授業・研究協議会を行います。3年2組で道徳の研究授業を行います。

3年2組以外は水曜日の時程で通常の5時間授業で、下校時刻が14時10分になります。

3年2組は通常の時程で6時間授業をしますので、下校時刻が15時15分になります。

☆大なわ大会のお知らせ

12月4日(火) 8:30~9:30

予備日 12月11日(火)

大なわ大会は、「きょうだい学級」の交流を深めること、また、クラスで力を合わせてなわとびに親しみ、楽しむことを目標にした、児童会主催の行事です。

何回跳べた、という結果も大事ですが、子どもたちが、大会に向けてクラスや学年、きょうだい学級で練習に励んだこと、仲間との信頼関係を築き、支え合ってがんばることに意義があります。

その主旨をご理解の上、参観、応援をお願いします。



保護者の皆様へのお願い

児童が競技に集中して取り組めるように、ご協力ください。

*カメラ、ビデオ、スマホ等での撮影はやめてください。

*競技中、児童に手を振ることや声をかけることは慎んで下さい。

大人のマナーを子どもたちが学びます。良いお手本をお示し下さい。

☆「第17回 いのこだに音楽祭」のお知らせ

日時 12月9日(日)開演13:00(~16:00)

場所 亥の子谷コミュニティセンター
(2階多目的ホール)

本校のたけのこクラブ「お琴クラブ」、PTA おやじバンド 西山田中学校の吹奏楽部なども出演します。

☆ 3学期 参観・懇談会 予定変更のお知らせ

4月にお知らせしていました2月19日(火)低学年授業参観・懇談を21日(木)に、21日(木)高学年授業参観・懇談を19日(火)に変更いたします。

12月の行事予定*変更することがあります

- 1日(土) たけのこクラブ
- 3日(月) 委員会活動・ICT・いのこ2年
- 4日(火) 短縮7時間授業・SSW・教育相談
ICT・大縄大会 8:30~9:30
人権作品パネル展(メシアター 10日まで)
- 5日(水) 4時間授業・4年人権教室
いのこ1・3年・太陽の広場
- 6日(木) ジャンボ昼休み
- 7日(金) オープンスクール・AET
5年親子親睦会・6年非行防止教室
- 8日(土) たけのこクラブ
- 9日(日) いのこ谷音楽祭・人権フェスティバル
- 10日(月) クラブ活動・3年クラブ見学・いのこ2年
- 11日(火) 学力保障の日・SSW・大縄大会予備日
- 12日(水) いのこ1・4年・太陽の広場
- 13日(木) 水曜時程5時間授業
3年2組道徳研究授業(3年2組6時間授業)
- 14日(金) AET
- 15日(土) たけのこクラブ
- 17日(月) 6時間授業
- 18日(火) SSW・縦割り大掃除
- 19日(水) AET・太陽の広場
- 20日(木) 給食最終日・クラス大掃除
PTA天井扇清掃
- 21日(金) 2学期終業式



1月の行事予定

- 8日(火) 3学期始業式
- 9日(水) 給食開始・太陽の広場
- 12日(土) もちつき・たけのこクラブ
- 24日(木) マラソン大会3、4年3、4時間
5、6年5、6時間目
- 25日(金) 短縮5時間授業
2年1組国語研究授業
- 31日(木) マラソン大会予備日



あなたのお子さんはだいじょうぶですか！？

スマホは、様々なアプリをインストールすることで、通話やメールなどの通信機能のほか、地図やカメラ、動画再生、無料通話、ゲームなどパソコンと同じような様々な機能を使うことができます。使いやすく多機能なうえに小型軽量という、非常に便利な情報端末です。しかし一方で、こうしたスマホが悪用され子どもが被害にあう例が絶えないという現状をご存じでしょうか。

被害の実例

- 同級生を無理矢理に無料通信アプリのグループに誘い入れ、アプリ内でみんなに悪口を書かせた
 - 書き込みを学校にバラスと言われ、金品を要求された
 - 男が女子になりすまし、他人の女子の裸の画像を送信してきて、画像の交換をせまられた
- 匿名のつもりでも、ふとした書き込みなどから個人を特定することが比較的容易にできるのです。自撮りした画像に位置情報が入っていたり、地域を特定されやすい背景や学校の制服が写りこんだりするなど、意図せずに個人が特定され、トラブルや事件に巻き込まれる可能性もあります。
- また、一度掲示板などに書き込みを行うと、その内容はすぐに広まります。つまり、気軽に書き込んだり掲載したりした情報や画像などであっても、意図せず不特定多数の人に広がってしまうという特徴があり、いったんネット上に拡散した情報を後からすべて削除することは、ほとんど不可能です。ご注意ください！！

